



登小っ子



2024年(令和6年)

8月30日(金曜日) 8・9月号

登野城小学校
学校だより

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>

「2学期(登校日82日)スタート!」

校長 大浜 譲

今年の夏は本当に暑かった!というか夏休み前からずっと暑い日が続いており、まだまだ続きそうな気配ですね。例年以上に暑さを感じる夏休みとなりましたが、登小っ子の皆は海や山へ行ったり、自由研究に取り組んだり、家族で旅行やキャンプに行ったりと、夏休みならではの貴重な体験をしてきたことだと思います。

2学期初日となる一昨日の朝、正門前は7時45分の開門を今か今かと待っている多くの登小っ子で賑わっていました。その表情には皆活気があり、夏休みでエネルギーを充填してきましたよ!という感じです。100m競争の選手は号砲とともにゴールへ向けダッシュするわけですが、それと同じように開門と同時に思いっきり走り出すのではないかと心配するほどでした(笑)。私は正門より少し入ったところで待ち受け、一人一人に「おはよう!(2学期も頑張ろうね)」の気持ちを込めてあいさつしました。すると不思議なもので、久しぶりに大きな声であいさつしていると、やる気がアップするというか、自分の気持ちもいい方向に向かっていくのを感じました。あいさつは相手に対する礼儀(心を開く行為)であるとともに、自分の気持ちも向上させる効果があるということを実感した次第です。

2学期始業式の中でも運営委員会の崎山紬希さんが、登小っ子が2学期頑張りたいことの一つとして「あいさつ」を取り上げ、「校内だけでなく、地域の方々へも積極的にあいさつするようにします!」と元気よく発表していました。ぜひそうなることを期待するとともに、そうなれば地域の方々もあいさつされて嬉しい気持ち、あいさつした自分も嬉しい気持ちとなり、Win-Winの関係になるのではと思っています。

私は始業式のあいさつの中で、夏休み中の登小っ子の頑張り(石垣市平和大使、豆記者、豊年祭、器楽クラブ銀賞、ちゃぐりんフェスタ、1日市立図書館員、オオヒキガエル捕獲など)を主に新聞記事等から紹介し、2学期は1年間で最も長い学期で、体育学習発表会や修学旅行など大きな行事も予定されていること、学校での授業と家での家庭学習のサイクルを回して勉強も頑張ること、1学期に引き続き「自分で決めて、やってみる!」を大切にしていこうなどを伝えました。2学期の登小っ子の頑張り大いに期待したいところです。

また、一昨日、昨日は朝早くから保護者の方が来校し、栈橋通りや登小の東通り、産業道路での立哨指導をしていただきました。2学期が始まったばかりにもかかわらず、子どもたちの登校安全のために朝早くから立哨していただいた保護者の皆さん(8月は1年生の保護者)には本当に感謝です。

2学期も、保護者の皆様、地域の皆様の応援もいただきながら登小っ子がより生き生きと、笑顔いっぱい学校生活を送れるよう職員一同日々の教育活動に取り組んでいきたいと思っています。ご支援のほどよろしくお願いいたします。

みんなで 登小5
実行! **ファイブ**

① あいさつ

- ・ いつでも
- ・ どこでも
- ・ 明るく元気に

② 準備

ふんまえちやくせき きじょう せいり

- ・ 2分前着席
- ・ 机上の整理
- ・ 黙想

③ 自己決定

じぶん き

- ・ 自分で決めて、やってみる!

④ 心

こころ

- ・ 自分がされていやなことは人にしない、言わない

⑤ 校訓

こうくん

- ・ 誠実(人に優しく信頼される)
- ・ 勇敢(向上心・チャレンジ)
- ・ 礼節(礼儀正しさ・思いやり)

Team 登小